

# Kultur-Erlebnistag – das ist geboten

Kulturverein lädt Kinder am Sonntag in die Schule ein – Vielfältiges Programm

**Röhrnbach.** Der Kulturverein Röhrnbach veranstaltet am kommenden Sonntag, 22. Oktober, wieder einen „Kinder-Kultur-Erlebnistag“ in Zusammenarbeit mit der Grund- und Mittelschule am Goldenen Steig in Röhrnbach.

Mit annähernd 20 verschiedenen Darbietungen wird den Kindern und ihren Eltern und Angehörigen ein erlebnisreicher Tag geboten. Start ist bereits um 10 Uhr mit einem Kinder-Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Michael, gestaltet vom Kinderhaus St. Michael und weiteren Gruppen.

Um 11.30 Uhr erfolgt dann der Auftakt in der Sporthalle mit der Begrüßung aller Besucher durch Schirmherrin Marie-Luise Degenhart und der Programmvorstellung durch die Projektleiterin Antonia Eiter und dem Kulturvereins-Vorsitzenden Johann Krottenthaler.



**Bayerische Lieder singen und Instrumente ausprobieren** können die Kinder wieder mit Anna Falkner und Lydia Riedl. – Foto: Kv

In der Sporthalle und in weiteren Schulräumen gibt es dann ein reichhaltiges Angebot angefangen von der Musik, Singspiel des Kindergartens Kumreut, Theater, kreatives Basteln und Gestalten mit Bauklötzen und Markt-Hezzen. Auch Malerei, Zauberei, Tanz, Schach stehen auf dem Programm.

Zum ersten Mal dabei sein wird das Landratsamt: Nina Stelzl, Koordinatorin für Nachhaltigkeit, wird mit den Kinder Halloween-Deko basteln aus Abfallproduktion wie Eierkartons.

Im Freien präsentiert sich die Kinderfeuerwehr und dort sind auch Uhu Archimedes und Bartkauz Liv zu bestaunen. Auch Ponnys scharren ihre Hufe und warten auf Reiter. Spielen im Spielmobil des KJR darf selbstverständlich nicht fehlen. Und auch fürs leibliche Wohl wird bestens gesorgt. – pnp